

EDITORIAL

Estimado lector:

El 6 de noviembre de 1964 el Comandante Ernesto Che Guevara, entonces Ministro de Industrias de la República de Cuba, creó en el ministerio que dirigía el primer Laboratorio de Metrología, el que constituyó la simiente del actual Instituto Nacional de Investigaciones en Metrología (INIMET). Esta es la razón por la que en este año 2019 se estará celebrando con múltiples actividades científico-técnicas el 55 Aniversario del INIMET.

La Metrología mundial ha dedicado este año a la diseminación y evaluación del impacto del acuerdo histórico de noviembre de 2018 sobre la utilización de las constantes fundamentales de la naturaleza en las definiciones de las unidades de medida, bajo el lema Sistema Internacional de Unidades fundamentalmente mejor.

Ponemos a su disposición un número especial que hemos preparado en conmemoración del 55 Aniversario del INIMET. En un primer bloque se han incluido los resultados parciales del proyecto I+D+i Pirámide de Trazabilidad, solicitado al Instituto por la Dirección de Metrología de la Oficina Nacional de Normalización con el objetivo de proyectar las acciones necesarias para garantizar la trazabilidad metrológica de las mediciones fundamentales que se realizan en el país en las magnitudes físicas de mayor impacto.



En un segundo bloque se presentan cuatro artículos que muestran las soluciones de los jóvenes especialistas del INIMET para mejorar los procesos de medición que se realizan en el Instituto y cerramos el número con una muestra de lo que se puede lograr con la articulación de los centros de investigación, cada uno desde sus saberes respectivos, en función del aseguramiento metrológico de las mediciones que se realizan en los sectores priorizados de la economía nacional.

Espero que nuestro número especial les resulte de interés.

M.Sc. Alejandra Regla Hernández Leonard
Directora Editorial